
Pièces Studio

Superficie 26 m²

Référence 1_2

Prix 155 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Investissement à réaliser  avec ce studio ayant  un balcon protégé à saint-raphaëL

ainsi  qu'une  place  privative.  Appartement  au  1e  niveau  dans  un  immeuble  de  2

étages. Des fenêtres à double vitrage garantissent la tranquillité des occupants. À

l'extérieur, vous disposerez d'un balcon pour vivre en plein air grâce à sa vue sur la

verdure ce qui porte la surface exploitable à 32m2. Le logement donne accès à 1

emplacement  de  parking.  Le  prix  s'éLèV  à  160  000  eur.  Si  vous  recherchez  un

appartement pour réaliser  un investissement,  contactez nous pour visiter  ce bien.

Pour en savoir plus ou vous ...

Investment to be made with this studio with a protected balcony in saint-raphaëL

as  well  as  a  private  space.  Apartment  on  the  1st  level  in  a  2-story  building.

Double-glazed  windows  guarantee  the  tranquility  of  the  occupants.  Outside,  you

will  have  a  balcony  for  outdoor  living  thanks  to  its  view  of  the  greenery,  which

brings  the  usable  surface  area  to  32m2.  The  accommodation  gives  access  to  1

parking  space,  however  you  can  purchase  a  second  space  in  the  basement  in

addition.  The price is  eur168,000. If  you are looking for  an apartment to make an

investment, contact us to visit this property. ...

EVEIMMO

119 rue de Châteaudun - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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